

## Etxarri Aranatz Zer? Manifestua (erdaraz)

En este día 3 de diciembre de 2012 en el que celebramos el Día Internacional del Euskara y el de Navarra, nos dirigimos a las autoridades municipales para presentar las siguientes peticiones a modo de reivindicación:

Etxarri Aranatz es un pueblo plural, como plural es su paisaje y plural también el sentir de cuant@s en él vivimos. Tod@s tenemos un rincón en él y entre tod@s conformamos Etxarri Aranatz.

Es posible que quienes apoyamos este manifiesto concibamos proyectos, estructuras e incluso un futuro diferentes, tanto para Navarra como para Euskal Herria. Ahora bien, es la voluntad en pro de un principio basado en la democracia lo que nos une, respetando todos los derechos civiles y políticos, y más concretamente aquellos que se refieren a la autodeterminación o al derecho a decidir.

Así pues, esto es lo que reivindicamos:

- \* El país del euskara es una nación natural.
- \* Navarra y Euskal Herria en su conjunto tienen derecho a decidir su futuro.
- \* Los navarros, y todos los vascos, tenemos derecho a autodeterminarnos.
- \* Siendo éste un derecho democrático universal, nos comprometemos a reivindicarlo allá donde haga falta.
- \* Esta es la pregunta que queremos plantear a l@s etxarriarras:

¿Usted está de acuerdo con que Etxarri Aranatz como municipio de Euskal Herria forme parte de un nuevo estado independiente en Europa?

- \* Por todo ello, l@s etxarriarras pedimos a las autoridades municipales de Etxarri Aranatz que garanticen el ejercicio del derecho a decidir nuestro futuro. Este pueblo necesita tomar la palabra y decidir para construir su futuro. Por consiguiente, pedimos al Ayuntamiento que asuma el ejercicio de este derecho y que lo garantice tomando para ello las medidas pertinentes.